

Ecuador estrena nueva vicepresidenta mientras combate la Covid-19



Quito, 18 jul (RHC) Ecuador estrena, este sábado, nueva vicepresidenta de la República tras la designación de María Alejandra Muñoz, quien asume el cargo en medio del combate nacional contra la expansión de la Covid-19.

María Alejandra Muñoz, quien fungía como directora del Servicio Nacional de Aduanas, reemplazó en el puesto a Otto Sonnenholzer, que tras cumplir funciones desde diciembre de 2018, presentó su renuncia el pasado 7 de julio.

La nueva vicemandataria era la tercera en la terna presentada a la Asamblea Nacional por el presidente, Lenín Moreno, el 10 de julio último y que estaba encabezada por la ministra de Gobierno, María Paula Romo, e incluía, en segundo lugar al secretario general del Gabinete de la Presidencia, Juan Sebastián Roldán.

Su victoria la obtuvo con el voto afirmativo de 75 legisladores, mientras que 22 se pronunciaron en contra y hubo 38 abstenciones.

A pesar de los intentos del oficialista Movimiento Alianza PAIS de convencer al pleno para pronunciarse a favor de la titular de Gobierno, Romo solo alcanzó respaldo de 36 parlamentarios y la propuesta de Roldán contó únicamente con 12 votos.

Entre los principales retos de la vicedignataria está mantener y reforzar la lucha que se lleva a cabo a nivel nacional para frenar la propagación de la nueva cepa de coronavirus, que ahora tiene a las provincias de Pichincha y Manabí como los territorios con mayor incidencia de contagios.

La semana comenzó en Ecuador con 67 mil 870 casos positivos y cinco mil 47 muertes confirmadas por la enfermedad respiratoria y la víspera, los contagios llegaron a 72 mil 444 y los decesos a cinco mil 250.

En ese contexto, el incremento de enfermos en Quito, consistente con el alza en las infracciones al toque de queda y en las violaciones de las medidas sanitarias impuestas por el gobierno, las autoridades también definieron reforzar los controles en las parroquias capitalinas más afectadas.

La gestión de Muñoz durará hasta el 24 de mayo del año próximo, cuando asuman las autoridades electas en los comicios generales previsto en febrero. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/228924-ecuador-estrena-nueva-vicepresidenta-mientras-combate-la-covid-19>



Radio Habana Cuba